



► El ataque incendiario fue en el predio San José de Pailacoyán, en la Ruta S-446.

Tres máquinas quemadas en predio de CMPC CAM se adjudica atentado incendiario en Carahue

“Vamos a hacer todos los esfuerzos para que las personas que están detrás de estos hechos estén en el lugar que deben estar, respondiendo ante la justicia”, dijo el delegado presidencial José Montalva.

Sebastián Yeza

La madrugada de este domingo se registró un ataque incendiario en un predio forestal de la Compañía Manufacturera de Papeles y Cartones (CMPC), en Carahue, en la Región de La Araucanía.

El ataque incendiario se registró en el predio San José de Pailacoyán, ubicado en la Ruta S-446, a la altura del kilómetro 6.

A eso de las 1.06 horas, uno de los supervisores de la CMPC alertó a personal de Carabineros de Chile que en el predio se estaban incendiando tres maquinarias forestales.

Junto con ello, se indicó que uno de los trabajadores que se mantenía en ronda sintió disparos y, posteriormente, divisó a las tres máquinas incendiándose en el patio del estacionamiento del predio.

No se contabilizaron lesionados ni tampoco se ubicaron pancartas que atribuyeran una autoría del atentado, así como tampoco hubo ni amenazas ni amedrentamiento hacia trabajadores.

El delegado presidencial de La Araucanía, José Montalva, comentó que, si bien se quemaron tres máquinas, había ocho en el lugar y precisó que “esto es un predio forestal”.

“Siempre que hay un operativo exitoso hay una respuesta por parte de estas orgánicas. En este caso, no dejaron panfletos ni tampoco nada que hiciera alusión a un grupo organizado”, agregó.

Al mismo tiempo, Montalva apuntó que “vamos a seguir afinando las estrategias tanto con el jefe de Defensa Nacional, que en este momento está en ese lugar, como también con CMPC, que han sido las víctimas de este hecho de violencia”.

“Vamos a hacer todos los esfuerzos para que las personas que están detrás de estos hechos estén en el lugar que deben estar, respondiendo ante la justicia”, cerró.

CAM

Posterior a las declaraciones del delegado presidencial, la Coordinadora Arauco Malleco (CAM) se adjudicó el ataque incendiario en el predio de la CMPC.

Posteriormente, la senadora Carmen Gloria Aravena (Republicanos) acusó que “esta es otra dimensión del problema que tenemos en la región y Macrozona Sur, porque cuando se daña maquinaria, también se perjudica directamente a los habitantes de la región, que ven cómo la zona es una de las de menor desarrollo del país debido al actuar de los grupos terroristas, impidiendo, a su vez, resolver los altos índices de pobreza que tenemos en la actualidad”.

“Cuando ocurren ataques a maquinarias, es como si no se dimensionara que ese atentado también es muy grave, por la importancia que tiene para la vida diaria de las personas el que se destruyan faenas productivas, porque los ataques también van dirigidos, muchas veces, a pequeños agricultores y empresarios pyme”, añadió. ●